

すごい！大歓迎！期待高まるオンライン志位演説会 知恵と力を集めて5000カ所、1万人視聴へ広げ切ろう

2月23日にオンライン志位演説会開催のニュースが伝わると、多くの方から「凄い取り組みだな」「オンライン大歓迎」という声が返ってきています。

オンライン演説会は「一定の時間に一か所に集まる演説会」と異なります。「集まってください」ではなく、「家で見てください」の声掛けを広げに広げましょう。



祝・核禁条約発効！大平さんパレード、宣伝、シンポに全力



核兵器禁止条約が発効しました。1月22日、広島・長崎はもちろん全国で発効を祝う取り組みが繰り広げられました。

大平喜信前衆議院議員は、広島の原水協と被団協が主催した集会とパレードへの参加、共産党の街頭演説会に取り組みました。

そして23日夕方には、被爆者と被爆2世の代表、女性、若者とともに、Zoomで「核禁条約発効記念シンポ」を開催し、ツイッターライブ配信しました。

広島県80万の広島市民に無料でPCR検査。党は7次の申し入れ

広島県は広島市の特に感染者の多い地域の80万人を対象に、希望者は無料でPCR検査を受けることが出来る措置をとります。

日本共産党広島県委員会コロナ対策本部は19日、広島県に対して第7次の申し入れを行い、広島県のこの措置を評価するとともに、この決断が成功するよう課題をまとめて申し入れを行いました。



倉敷市議選4人全員当選！広島県坂町では定数1で無投票当選